

# Guerrilla Cerca de ser Derrotada en El Salvador

La Embajadora de Estados Unidos en las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, sostuvo ayer a su llegada a nuestro país, que "los rebeldes salvadoreños están cerca de ser derrotados".

La señora Kirkpatrick a-

ribió ayer a las 9.55 a.m. al Aeropuerto El Salvador, en Comalapa, procedente de Tegucigalpa, en un avión jet con bandera de los Estados Unidos. Fue recibida por el canciller salvadoreño, Dr. Fidel Chávez Mena y el embajador de Estados Unidos, Dr. Deane Hinton.

Luego de los saludos de bienvenida, y de un pequeño acercamiento de ella hacia un numeroso grupo de fotógrafos na-

cionales y extranjeros, abordaron cinco vehículos que recorrieron calles céntricas de la capital y se dirigieron a la embajada de EE. UU., donde la Dra. Kirkpatrick tomó un pequeño descanso y después se dirigió al Consejo Central de Elecciones, para iniciar conversaciones con funcionarios en la cuarta etapa de su gira por cinco países latinoamericanos.

—Favor pase a la página 29.

## Metas para 1983 en Primer Seminario de Ventas

Fijación de metas para 1983, es el primer seminario que ha sido diseñado para el domingo 13 de febrero en el Hotel Presidente, por el experto Lic. Fidel Sebastián Hernández, académico y catedrático universitario, con más de 15 años de experiencia práctica en el campo de las ventas.

El Lic. Hernández invita a todos los vendedores que deseen ampliar sus conocimientos en ventas, a los pequeños comerciantes: en cuanto aprenderán técnicas precisas de cómo iniciar un pequeño negocio, cuándo, cómo y por qué deben invertir.

Las ventas son un arte y una ciencia a la vez. La

—Favor pase a la página 33.



**MAGAÑA EN BERLIN.**— Al visitar ayer Berlín, Usulután, el Presidente Magaña ofreció a los habitantes garantías y un programa de rehabilitación para dicha localidad, que sufrió un severo ataque por parte de la subversión. Magaña hace un recorrido por una zona urbana que muestra los destrozos causados. Lo acompaña el Cnel. Jaime Ernesto Flores, comandante de la III Zona Militar y III Brigada de Infantería.

# El Ejército Recupera Base Militar de "El Carmen"

**SAN VICENTE.**— Elementos de la 5a. Brigada de Infantería de esta ciudad, con el apoyo de artillería y de aviones de la Fuerza Aérea, lograron recuperar la base militar en El Carmen, después de 24 horas de intensos combates.

Informan fuentes militares que la base está situada a unos 8 kilómetros al suroeste de esta ciudad, en las faldas del volcán de San Vicente y en las cercanías de Nuevo Tepetitán.

La base militar fue tomada el domingo en la no-

che, después de ofrecer resistencia los efectivos que la integraban, quienes fueron superados por la condición numérica de los terroristas.

Inmediatamente comenzaron el lunes las operaciones de rescate de la base y los efectivos militares la recuperaron ese mismo día.

En la lucha murieron cinco soldados y dos cabos del ejército, así como tres guerrilleros. Se informó que hubo un número no determinado de heridos, entre los dos bandos. A los subversivos se les decomi-

saron dos fusiles M-16 y un FAL, así como municiones.

Los soldados que murieron en combate son Dionisio Alvarado Alvarado, Orlando Calderón Cabrera, Pedro González López, Salvador Calles Calles y José Fraín Miranda Alvarenga. Y los cabos Guillermo Esteban Orellana Portillo y Patrocinio Antonio Escobar Merino.

También agregaron que en la lucha desapareció la vivandera de la base, de quien no se sabe si pereció o fue capturada por los terroristas.

## Ayuda para Reconstruir Berlín Ofrece Magaña

Ayuda para las necesidades más urgentes y la reconstrucción de la ciudad ofreció ayer en Berlín, Usulután, el Presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, quien, acompañado de funcionarios civiles y militares, se dio cuenta de los daños causados por la subversión en dicha ciudad.

Con el Mandatario viajaron a Berlín el Ministro de la Presidencia, Dr. Francisco José Guerrero; el Ministro del Interior, don Manuel Isidro López Sermeño y el Presidente del Banco Hipotecario de El Salvador, don Filadelfo Baires.

También estuvieron el Coronel Jaime Ernesto Flores, Comandante de la III Zona Militar de Infantería, con sede en San Miguel; el Coronel Luis Alonso Amaya, el Alcalde Municipal señor Thilo Yazbek y el Párroco, Pbro. Pascual González.

### VISITA PRESIDENCIAL CAUSA OPTIMISMO ENTRE BERLINESES

La visita del Presidente Magaña y de otros funcionarios, tiene relación con actividades de socio-

—Favor pase a la página 53.



**EMBAJADORA EN CCE.**— La señora Jeane J. Kirkpatrick, Embajadora de Estados Unidos ante las Naciones Unidas, visitó ayer, en forma especial, al Consejo Central de Elecciones, en donde fue objeto de atenciones y frases de agradecimiento por su presencia. De izquierda a derecha: Dr. Rafael Hasbún, vicepresidente; Dr. Armando Rodríguez Eguizabal, vocal; Dr. Deane R. Hinton, Embajador de Estados Unidos; la visitante Dra. Kirkpatrick y de espaldas, Dr. Ricardo Alfredo Maida, presidente.

## En CCE

# Sesión Extraordinaria en Honor a Kirkpatrick

En una sala de unos 5x5, donde fue recibida la Embajadora de Estados Unidos ante la ONU, Dra. Jeane Kirkpatrick, quedaron amontonados unos 30 fotógrafos con sus máquinas, tripodes y todo cuanto llevaban. Una sesión histórica del CCE, en la cual hizo falta el aire pero abundaron las frases cordiales para la visitante. Su llegada al CCE es un fiel reflejo de la admiración del pueblo norteamericano por el concepto democrático demostrado por el pueblo salvadoreño el 28 de marzo del año pasado. Urge que el CCE cambie de local para no dar explicaciones relacionadas con la explosión demográfica. Al saludar el Dr. Hasbún, vicepresidente del CCE, a la distinguida visitante, habló de un posible referéndum si acaso no se efectúan las elecciones en marzo de 1984. Kirkpatrick se extrañó por lo de referéndum y luego le preguntó al Dr. Hasbún: "¿Cuándo sería ese referéndum?" Por otro lado, un periodista comentó con un colega suyo: ¿Será que ya quieren matar su "chuchó" a tiempo? Kirkpatrick, aún con todas las dificultades con que fue atendida en el CCE, dijo que se sentía satisfecha de estar entre los salvadoreños y felicitó al pueblo, al través de los partidos representados, por la devoción democrática demostrada en las elecciones de marzo. La visitante se lleva la impresión de que en El Salvador no se repetirán más ni las "ruedas de caballo" ni los "tamales cocidos" de que se habló en el pasado. Hay una visión clara y recta de los consejales por demostrar una vez más que en este país se vive mejor democracia que en muchos otros y que en los futuros eventos electorales no habrá ni una pizca de duda de que todo ha sido fielmente como lo quiere el pueblo.

Por Francisco Romero Cerna

La Dra. Jeane J. Kirkpatrick, Embajadora de Estados Unidos ante las Naciones Unidas, visitó ayer, en una de sus primeras entrevistas cronometradas en San Salvador, a los miembros del Consejo Central de Elecciones (CCE), en donde saludó a sus miembros y fue objeto de atenciones.

El CCE está instalado en una casa que no es adecuada para esa entidad, sino para residencia particular. En cada uno de lo que fueran dormitorios, los consejales han formado sus oficinas, de las

cuales la principal es la del Dr. Ricardo Alfredo Maida, Presidente.

El despacho del Dr. Maida es de unos 5x5 y ayer, cuando el local fue invadido por unos 30 fotó-

—Favor pase a la página 15.

## FSV Comienza Plan Piloto para Entrega Viviendas

(Por Carlos Mangandi Toledo).— "El Fondo Social para la Vivienda ha comenzado un plan piloto, juntamente con la libre empresa, para adjudicar viviendas a los trabajadores sin mayores contratiempos".

Así lo informó ayer el presidente de la institución, Arquitecto Félix Ose-

gueda Jiménez, juntamente con el Lic. Félix Castillo Mayorga, presidente de INSINCA.

Este plan piloto comenzará a funcionar con el otorgamiento de viviendas a los trabajadores de dicha empresa, que ha prestado estrecha colaboración para que sus empleados

—Favor pase a la página 21.

## Quiñónez Meza Disertará en Universidad de Texas

Por invitación especial del presidente de la Universidad Norteamericana Texas AEM y el Consejo de la Vigésima Octava Conferencia Estudiantil sobre Asuntos Nacionales, don Alfonso Quiñónez Meza disertará sobre "El Reto de Latino América: Una Perspectiva Salvadoreña". La conferencia se llevará a cabo en la Universidad a mediados y fines de febrero.

Al extenderle la invitación, la Universidad expresó: "En vista de sus experiencias, le invitamos a exponer el punto de vista salvadoreño sobre los problemas y retos que enfrenta la América Latina. También agradeceríamos que ofreciera sus ed soluciones y alternativas a esos retos. Su experiencia y los altos cargos que usted ha ocupado le califican

—Favor pase a la página 26.



### DANZA, TITERES Y TEATRO EN EL INFRAMEN

Dentro de la temporada artística organizada por la Asociación Salvadoreña de Trabajadores del Arte (ASTA), se presentará este fin de semana en el auditorium del Instituto Nacional, INFRAMEN, el elenco de Danza de Proyección Folklórica Yulmaquilt, con un espectáculo de danzas representativas de ciertas regiones del país.

Para el domingo 13 se realizará una presentación con el Teatro Infantil, con la obra "El Proletario", a las 10 de la mañana.

En la tarde se desarrollará la obra de Samuel Beckett, "Acto sin pala-

—Favor pase a la página 15.